



NINI
SEMI PROFESSIONAL

for **espresso**
lovers only

TECHNICAL DATA SHEET

Dati tecnici
Technische Daten

		NINI	
		220-240 V 50-60 Hz	110-120 V 50-60 Hz
POWER SUPPLY / Alimentazione / Stromversorgung	V/Hz	220-240 V 50-60 Hz	110-120 V 50-60 Hz
RESISTANCE / Resistenza / Heizelement	W	1100-1300 W	1200 W
NOMINAL POWER / Potenza nominale / Nennleistung	W	1500 W	1400 W
BOILER / Caldaia / Kessel	lt	1,5	
TANK / Serbatoio / Wasserbehälter	lt	3	
WIDTH / Larghezza / Breite	mm	250	
DEPTH / Profondità / Tiefe	mm	447,5	
HEIGHT / Altezza / Höhe	mm	365	
NET WEIGHT / Peso netto / Nettogewicht	Kg	20	
GROSS WEIGHT / Peso lordo / Bruttogewicht	Kg	24	
DRAIN CONNECTION / Raccordo scarico / Abwasseranschluss	mm	10	

COD. 9942642 ED.01/26 REV.00

Ready to Brew in 10 Minutes



S



S PID

MAIN FEATURES

Both Models
Available in DE
and PM Versions

Adjustable Over
Pressure Valve (OPV)

Compatible with Clever
Dripper 250 ml

Frame in AISI 304
(1.4301)

NEW - Flow control
on BZ Group
(PID Versions Only)

PID & Shot Timer —
(PID Versions Only)

All pictures are for illustration purpose only



G. BEZZERA S.R.L.
Via Luigi Bezzera, 1
20088 - Rosate (MI) - Italy
T (+39) 02 908 48 102
admin@bezzera.it
www.bezzera.com

FOLLOW US ON
@bezzeraespresso



espresso coffee machines since 1901



NINI is a compact semi-professional espresso machine engineered for home baristas who seek reliability, consistency and a clean, intuitive workflow.

The S version uses a simple push-button interface and is available in two configurations: DE, where extraction stops automatically at the programmed dose, and PM, which provides manual push-button control, allowing the user to start and stop the shot as desired. The S PID version maintains the same DE and PM configurations while adding PID temperature control and an integrated shot timer for enhanced temperature stability and extraction consistency.

Both models operate through a vibration pump paired with an internal water tank, ensuring maximum flexibility in installation without requiring a direct water connection. The externally adjustable OPV allows fine-tuning of brewing pressure according to different roast profiles, enabling improved clarity and balance in the final cup.

For advanced users, the PID version can be equipped with the optional Flow Control Kit, now available for the first time on the Bezzera BZ Group, allowing manual modulation of flow and pressure throughout the extraction. This enables experimentation with custom brewing profiles and finer control over flavor development.

With its stainless-steel AISI 304 frame, compact footprint and refined Italian aesthetics, NINI is designed to deliver professional-level performance within the comfort of the home, making it a reliable and elegant choice for every espresso enthusiast.

MAIN TECHNICAL FEATURES

NINI is now available in 2 configurations:

- The S version is equipped with a water tank, a vibration pump and an external adjustable OPV.
- The S PID version features a vibration pump with PID temperature control and an integrated shot timer, and can also be fitted with the optional Flow Control Kit (PID versions only).



PID thermostat



Historical metal Logo



Flow Control on BZ Group
PID Versions Only



NINI ist eine kompakte semiprofessionelle Espressomaschine, die für Home-Baristas entwickelt wurde, die Zuverlässigkeit, Konstanz sowie einen sauberen und intuitiven Workflow suchen.

Die S-Version verfügt über eine einfache Druckastenbedienung und ist in zwei Konfigurationen erhältlich:

DE, bei der die Extraktion automatisch bei Erreichen der programmierten Dosiermenge stoppt, und PM, die eine manuelle Steuerung über Drucktaste bietet, sodass der Benutzer den Bezug nach Wunsch starten und beenden kann.

Die S PID-Version behält die gleichen DE- und PM-Konfigurationen bei und ergänzt diese um eine PID-Temperaturregelung sowie einen integrierten Shot-Timer für eine höhere Temperaturstabilität und eine gleichmäßigere Extraktion.

Beide Modelle arbeiten mit einer Vibrationspumpe zusammen mit einem internen Wassertank und gewährleisten dadurch maximale Flexibilität bei der Aufstellung, ohne einen Festwasseranschluss zu benötigen.

Das extern einstellbare OPV ermöglicht eine präzise Anpassung des Brühdrucks an unterschiedliche Röstprofile und sorgt für mehr Klarheit und Balance in der Tasse.

Für anspruchsvolle Anwender kann die PID-Version mit dem optionalen Flow-Control-Kit ausgestattet werden, das erstmals für die Bezzera BZ-Brühgruppe verfügbar ist und eine manuelle Modulation von Durchfluss und Druck während der Extraktion ermöglicht. Dies erlaubt das Experimentieren mit individuellen Brühprofilen sowie eine präzisere Kontrolle der Aromenausprägung.

Mit ihrem Rahmen aus Edelstahl AISI 304, der kompakten Bauweise und der eleganten italienischen Ästhetik wurde NINI entwickelt, um professionelle Leistung im häuslichen Umfeld zu bieten – eine zuverlässige und stilvolle Wahl für jeden Espresso-Liebhaber.

WICHTIGE TECHNISCHE MERKMALE

NINI ist jetzt in 2 Konfigurationen verfügbar:

- Die S-Version ist mit einem Wassertank, einer Vibrationspumpe und einem extern einstellbaren OPV ausgestattet.
- Die S PID-Version verfügt über eine Vibrationspumpe mit PID-Temperaturregelung und integriertem Shot-Timer und kann zusätzlich mit dem optionalen Flow-Control-Kit ausgestattet werden (nur für PID-Versionen).

Choose your color



Available Colors – Verfügbare Farben

RAL 9016
MATT WHITE

RAL 9005
MATT BLACK

RAL 6003
MATT GREEN